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-----No dia nove do mês de Outubro, do ano dois mil e sete, na sala de reuniões 

do Edifício dos Paços do Concelho, realizou-se a reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Góis, sob a Presidência de Maria Helena Moniz, na qualidade de 

Vice-Presidente da Câmara, comparecendo os Vereadores que compõem o 

Executivo Camarário: Diamantino Garcia, Daniel Neves e Graça Aleixo. ---------- 

-----A Reunião foi secretariada por Mário Garcia. ----------------------------------------- 

-----Depois dos presentes terem ocupado os seus lugares, a senhora Vice-

Presidente declarou aberta a reunião, pelas dez horas, dando início à seguinte 

Ordem de Trabalhos: ----------------------------------------------------------------------------- 
1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR: ------------------------------------------------- 
1.1 – FALTAS; ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; --------------------------------------------------------------- 

2 – ASSUNTOS DIVERSOS: ---------------------------------------------------------------------------- 
2.1 – DAF/ CONCESSÃO DE CARTÃO DE VENDA AMBULANTE; -------------------------- 
2.2 – GABINETE JURÍDICO/ PEDIDO DE EMPARCELAMENTO DE TRÊS PRÉDIOS 

URBANOS; --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.3 – ADIBER/ PIC LEADER +/ PEDIDO DE PARECER. ---------------------------------------- 

3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE OBRAS 
PARTICULARES: ------------------------------------------------------------------------------------------ 
3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA; --------------------------------------------------------- 

3.2 – PAGAMENTOS; ------------------------------------------------------------------------------------- 

3.3 – REQUISIÇÕES; -------------------------------------------------------------------------------------- 

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES; ----------------------------------------------- 

3.5 – DOCUMENTO INTERNO/ MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES; --------- 

3.6 – DOCUMENTO INTERNO/ MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL. ----------- 

1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA ANTERIOR: ------------------------------- 

1.1 – FALTAS – A senhora Vice-Presidente informou que o senhor Presidente 

não se encontra presente na reunião por se encontrar em período de gozo de 

férias. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR – De acordo com o determinado pela Lei 

número 5-A /2002, de 11 de Janeiro, nos números um e dois do seu artigo 

nonagésimo segundo, a Câmara deliberou por unanimidade, e após leitura, 

aprovar a acta da reunião realizada no dia vinte e cinco, do mês de Setembro, 

do ano de dois mil e sete, sendo assinada pelo senhor Presidente e por quem a 

lavrou. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
2 – ASSUNTOS DIVERSOS: ------------------------------------------------------------------
2.1 – DAF/ CONCESSÃO DE CARTÃO DE VENDA AMBULANTE – A Senhora 

Vice-Presidente apresentou o processo de concessão do Cartão de Feirante a 

Cristina José dos Santos, informando que à semelhança do que é habitual 

todas as juntas de Freguesia foram convidadas a manifestar a sua opinião 

sobre mais um pedido de autorização do exercício desta actividade e que só a 

Junta de Freguesia de Alvares se tinha pronunciado pela não atribuição. --------- 

-----A Senhora Vice-Presidente mais informou que, como esta actividade está 

devidamente enquadrada em Regulamento Municipal, dever-se-ia deferir o 

pedido. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Senhor Vereador Diamantino Garcia referiu que, porque a actividade de 

venda ambulante está devidamente regulamentada no concelho de Góis e 

como é uma actividade que pode ser importante para as populações, sobretudo 

as que vivem em locais mais isolados, irá votar favoravelmente. -------------------- 

----A Senhora Vereadora Graça Aleixo referiu que, face à insuficiente 

informação presente no processo e tendo em conta que o senhor Presidente da 

Junta de Freguesia de Alvares emitiu parecer negativo, a sua decisão seria de 

abstenção. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----De acordo com as informações anexas ao respectivo processo, a Câmara 

deliberou, por três votos a favor e uma abstenção, autorizar a concessão de 

Cartão de Feirante à seguinte requerente: ------------------------------------------------

a) Cristina José dos Santos, residente em Santo André, Vila Nova de Poiares. - 
2.2 – GABINETE JURÍDICO/ PEDIDO DE EMPARCELAMENTO DE TRÊS PRÉDIOS 

URBANOS – Sob proposta da senhora Vice-Presidente e dado que, de acordo 

com o preceituado no artigo 22º do Decreto-lei n.º 555/99, de 16 de Dezembro, 

a aprovação do pedido de licenciamento de operação de loteamento pela 
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Câmara é precedida de um período de discussão pública, a efectuar de acordo 

com o disposto no artigo 77º do Decreto-lei n.º 380/99 de 22 de Setembro, com 

a redacção em vigor, a Câmara deliberou por unanimidade retirar este assunto 

da agenda de trabalhos. ------------------------------------------------------------------------- 

2.3 – ADIBER/ PIC LEADER +/ PEDIDO DE PARECER – Foi presente o ofício da 

ADIBER, referência número LEA 191/2007, datado de dia vinte e sete do mês 

de Setembro de dois mil e sete, relativo ao pedido de parecer indicativo sobre a 

candidatura ao Programa LEADER + do projecto “Recuperação da Igreja da 

Misericórdia” promovido pela Santa Casa da Misericórdia de Góis. -----------------

-----A senhora Vice-Presidente informou que é solicitado um parecer indicativo 

relativo ao interesse e adequação daquele projecto aos objectivos e 

condicionantes do respectivo Plano Director Municipal, assim como ao 

cumprimento de todas as disposições legais e matéria de licenciamento e 

quanto ao seu contributo para o desenvolvimento integrado e sustentável do 

Município e da própria região da Beira Serra. ---------------------------------------------

-----Mais informou que a candidatura do projecto apresentada visa o arranjo da 

Capela da Misericórdia, situada no Largo do Pombal, em pleno Centro Histórico 

da Vila de Góis, com obras de restauro e manutenção da estrutura e telhado do 

imóvel, assim como a recuperação da fachada principal. ------------------------------ 

-----A Câmara tomou conhecimento e, atendendo às finalidades do projecto e à 

inequívoca melhoria do monumento histórico, deliberou por unanimidade dar o 

seu parecer positivo no que respeita à candidatura ao Programa LEADER + do 

projecto “Recuperação da Igreja da Misericórdia”. --------------------------------------- 

-----ASSUNTOS NÃO AGENDADOS: ------------------------------------------------------- 
3.4 – INTERVENÇÃO DO SENHOR VEREADOR DANIEL NEVES – O Senhor 

Vereador observou que as estradas do Concelho estão a necessitar de limpeza 

e conservação, nomeadamente de limpeza de bermas e valetas, porquanto se 

torna difícil o abeiramento das viaturas devido à quantidade de vegetação 

existente ao longo das mesmas, dificultando o cruzamento com outras viaturas. 

Solicitou por isso informação relativamente ao trabalho que tem sido 

desenvolvido pelas máquinas destinadas a esse efeito e que são propriedade 

da ADESA, mas geridas pela Câmara Municipal. ---------------------------------------- 
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----A Senhora Vice-Presidente informou que as máquinas referidas 

regressaram ao Concelho de Góis no início do mês de Outubro e estão a 

realizar trabalhos de limpeza de caminhos, estradas e aceiros. ---------------------- 

----O Senhor Vereador congratulou-se pela limpeza efectuada nas árvores do 

largo da Cabreira e sugeriu que idêntica intervenção fosse feita noutras árvores 

localizadas em locais públicos do Concelho. ---------------------------------------------- 

----Na qualidade de Presidente da Mesa da Assembleia Geral da Comissão de 

Melhoramentos da Cabreira, o senhor Vereador solicitou apoio técnico à 

Câmara para a instalação do núcleo museológico que vai ficar sedeado na 

antiga Escola Primária, quando a Comissão de Melhoramentos avançar com a 

recolha das peças que irão fazer parte do espólio do referido museu. ------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE 
OBRAS PARTICULARES: --------------------------------------------------------------------- 
3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA – A Câmara tomou conhecimento do 

saldo em disponibilidade, constante do Resumo Diário da Tesouraria do dia 

oito, do mês de Outubro, do ano em curso, no valor de um milhão, cento e um 

mil, trezentos e trinta e dois euros e sessenta e um cêntimos. ----------------------- 

3.2 – PAGAMENTOS – A Câmara tomou conhecimento e aprovou por 

unanimidade os pagamentos, relativos ao ano de dois mil e sete constantes da 

ordem número mil, setecentos e vinte e três à ordem número mil, oitocentos e 

oitenta e quatro, no valor trezentos e quarenta e um mil, oitocentos e cinquenta 

e seis euros e vinte e três cêntimos. --------------------------------------------------------- 

3.3 – REQUISIÇÕES – A Câmara tomou conhecimento das requisições emitidas 

desde a última reunião até à presente data. -----------------------------------------------

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES – A Câmara tomou 

conhecimento de que foi emitida a seguinte licença de obras particulares: -------

-----a) Número trinta e cinco, relativa a António Baeta Fernandes Cortez, 

“Serrado” – Conhais. ----------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou igualmente conhecimento de que foram emitidas as 

seguintes licenças de Habitabilidade: -------------------------------------------------------- 
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-----a) Número cinquenta e um, relativa a Maria Gracinda Félix, Aldeia Velha - 

Colmeal; ---------------------------------------------------------------------------------------------

-----b) Número cinquenta e dois, relativa a António Manuel dos Santos Luís, 

Ribeira Cimeira, Góis; ----------------------------------------------------------------------------

-----c) Número cinquenta e três, relativa a Catherine Elizabeth McDonnell, 

Salgado, Colmeal. --------------------------------------------------------------------------------- 

3.5 – DOCUMENTO INTERNO/ MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES – A 

senhora Vice-Presidente levou ao conhecimento do Executivo, o documento 

interno de transferências correntes, datado de nove, do mês de Outubro, do 

ano de dois mil e sete. ---------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar as 

transferências correntes, no montante de três mil, setecentos e cinquenta 

euros, constante no Anexo I, cuja cópia fiel fica a constituir parte integrante da 

presente Acta. -------------------------------------------------------------------------------------- 

3.6 – DOCUMENTO INTERNO/ MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL – A 

senhora Vice-Presidente levou ao conhecimento do Executivo, o documento 

interno de transferências de capital, datado de dia nove, do mês de Outubro, do 

ano de dois mil e sete. ---------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar as 

transferências de capital, no montante de seiscentos euros, constante no 

Anexo II, cuja cópia fiel fica a constituir parte integrante da presente Acta. ------- 
-----4 – APROVAÇÕES EM MINUTA: ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; DAF/ 

CONCESSÃO DE CARTÃO DE VENDA AMBULANTE; ADIBER/ PIC LEADER +/ PEDIDO 
DE PARECER; RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA; PAGAMENTOS; LICENCIAMENTO DE 
OBRAS PARTICULARES; DOCUMENTO INTERNO/ MAPA DE TRANSFERÊNCIAS 
CORRENTES; DOCUMENTO INTERNO/ MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL. -------- 

-----E não havendo outros assuntos a tratar, a senhora Vice-Presidente 

declarou encerrada a reunião pelas doze horas e trinta minutos, da qual para 

constar se lavrou a presente acta, sob a responsabilidade do Secretário. --------- 

        

A Vice-Presidente da Câmara Municipal,     O Secretário, 

___________________________________             ______________________ 


